

# Wettringen

## Ortskern wird gläsern

**[24.1.2013] Durch die Erschließung mit Glasfasertechnik erhält der Wettringer Ortskern als erste Kommune im Kreis Steinfurt ein flächendeckendes Breitband-Netz.**

Der Wettringer Ortskern erhält als erste Kommune im Kreis Steinfurt ein flächendeckendes Breitband-Netz. Wie der nordrhein-westfälische Kreis mitteilt, sind für die Erschließung mit Glasfasertechnik Investitionen in siebenstelliger Höhe erforderlich. Von der Beseitigung so genannter weißer Flecken durch die Akquise öffentlicher und privater Mittel hätten bereits 40.000 Bürger im Kreis profitiert. Jetzt soll die bereits vorhandene Versorgung in den Ortszentren für die nächsten Jahrzehnte zukunftsfest gemacht werden, da die dort verfügbaren Bandbreiten oft binnen weniger Jahre nicht mehr ausreichen. Wie aus der Meldung weiter hervorgeht, soll das Netz in Wettringen allen interessierten Diensteanbietern offen stehen. Nach diesem ersten Projekt gebe es für 2013 bereits Pläne, um den Glasfaserausbau in weiteren Kommunen des Kreises voranzubringen. So soll in Kürze die Nachfragebündelung für Neuenkirchen starten. (ve)

<http://www.wettringen.de>

<http://www.kreis-steinfurt.de>

Stichwörter: Breitband, Wettringen, Glasfaser

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)